





verbloom Roses Ecuador is a farm that produces and exports roses since 2009. By January 2015 we will have 3.5 hectares in production. We expect to grow up to 8 hectares by 2017.

We are located north of Ecuador in the Andes at 3,100 m.a.s.l. that allows us to offer our clients long stems and thick buds, ideal for Russian market.

We care for our people and the environment and currently are on the process to obtain the "FlorEcuador" label.



Эверблум Росас Эквадор- плантация занимающаяся выращиванием и экспортом розы с 2009 года. К январю 2015 года под производимой продукцией будет находиться 3,5 гектара. К 2017 году наши перспективы - вырасти до 8 гектар.

Наша плантация расположена в северной части Эквадора на высоте 3100 м над уровнем моря -это позволяет нам выращивать и предлагать клиентам длинные и толстые стебли с большим бутоном- идеальные цветы для русского рынка.

Мы заботимся о наших людях, окружающей среде и в скором времени наша продукция получит знак качества- (Flor Ecuador Label)

Everbloom Roses Ecuador is a farm that produces and exports roses since 2009. By January 2015 we will have 3.5 hectares in production. We expect to grow up to 8 hectares by 2017.

We are located north of Ecuador in the Andes at 3,100 m.a.s.l. that allows us to offer our clients long stems and thick buds, ideal for Russian market.

We care for our people and the environment and currently are on the process to obtain the "FlorEcuador" label.



Эверблюм Розас Эквадор- плантация занимающаяся выращиванием и экспортом розы с 2009 года. К январю 2015 года под производимой продукцией будет находиться 3,5 гектара. К 2017 году наши перспективы - вырасти до 8 гектар.

Наша плантация расположена в северной части Эквадора на высоте 3100 м над уровнем моря -это позволяет нам выращивать и предлагать клиентам длинные и толстые стебли с большим бутоном- идеальные цветы для русского рынка.

Мы заботимся о наших людях, окружающей среде и в скором времени наша продукция получит знак качества- (Flor Ecuador Label)

Currently we have 17 varieties in production

В настоящее время мы производим 17 сортов



* January 2015 / Январь 2015

MISSION

Produce high quality fresh roses, with technified management that guarantees the welfare of our human talent and natural surrounding at the same time we guarantee our costumer's satisfaction.

VISION

Produce the best roses from Ecuador to the world and be an economic pillar for our community.



НАША МИССИЯ

Выращивать высококачественные свежие розы по высшим техническим параметрам, гарантированные нашим человеческим талантом и природным окружением, обеспечивая при этом удовлетворенность наших клиентов.

НАША ЦЕЛЬ

Выращивать лучшие розы из Эквадора в мире и быть экономическим столпом нашего сообщества.



CONTACT

Federico Santa Cruz – Sales Manager

Phone: (593) 6221 2232

Mobile: (593) 99262 8178

Skype: mrfedex

E-mail: f.santacruz@everbloomroses.com

www.everbloomroses.com